



弘前アップル RC 週報

会長：山本周平 幹事：菊池 勲

2012/12/10

第 28 回例会

奉仕を通じて平和を Peace through Service

国際ロータリー会長

田中作次

RI 第 2830 地区ガバナー

松本康子

次年度 会長・幹事、役員、理事が選出さる

2012-13 年度年次総会



例会は、国際ロータリーのテーマの唱和、ロータリーソング、四つのテスト唱和、幹事報告、出席報告、ニコニコ報告で終了し、すぐに年次総会へと移り、山本会長が議長となり、審議が進められました。審議事項は以下のとおりです。

1. 細則第 9 条の変更の件 — 奉仕プロジェクト委員会の小委員会である新世代奉仕委員会を独立させ、6 つの委員会とする。
2. 細則第 2 条の変更の件 — 理事の人数 11 人を 13 名へ変更する。

3. 今年度の事務所費を計上する件 — 11 月分より、毎月 10,000 円を計上する。
4. 今年度の人事変更の件 — 会計監査を細川美奈子会員から田中裕介会員へ変更する。新しく副会計を設け、岡本薫会員が就任する。
5. 次年度会長・幹事・役員・理事等の人事案 — (下線がある会員は理事会メンバー)

会長：荒田俊治

副会長 (会長エレクト)：齋藤貴博

幹事：坂本大輔 副幹事：田中裕介

会計：宇野純子 副会計：岡本薫

会計監査：渋谷明広



会場監督：吉田淑子
 会員増強・維持委員長：菊池勲
 管理運営委員長：山本周平（直前会長）
 奉仕プロジェクト委員長：上田勝
 新世代奉仕委員長：渋谷明広
 アカデミー委員長：田中裕介
 R財団・米山奨学金委員長：木村由美
 理事：関場慶博（特別代表）
 理事：三浦順子（地区委員長）

山本会長から審議事項の説明があったあと質疑応答となりました。



Q:新世代奉仕委員会を独立させた理由は？

A:次年度は青少年交換学生の派遣受入事業を行います。受け入れをしっかりと行うためには、委員会を独立させて青少年交換事業に専念する必要があると考えたからです。

Q:理事の数を増やしたのは？

A:理事会に各委員長にも入ってもらい、お互いの意思疎通をしっかりとしたいからです。地区との意思疎通のために地区委員長と特別代表にも入ってもらうことにしました。

Q:副会長が今年度は2名なのに1名にしたのは？

A:複数ですと、会長不在の時にどちらが職務を果たすのか、責任の所在があいまいになりがちですので、職務を誰が果たすのかを明確にしておくためには1名の方がいいのではと考えました。



その後、満場一致の拍手ですべての審議事項を採択しました。そして、次年度会長の荒田会員と幹事の坂本会員の挨拶がありました。

荒田俊治次年度会長挨拶



「リンゴは一年毎に収穫できますが、ロータリーではそうもいかない面もあると思います。アップルクラブとして継続できるプロジェクトは何か、中長期的な展望をみすえながら、何ができるだろうということを見つけていきたいと思っています。まだ具体的には考えていませんので、皆さんにどんどん意見をだしてもらいながら、会長職を全うしていきと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします」

坂本大輔次年度幹事の挨拶

「荒田会長をサポートしていくのがもちろん私の役目ですが、私は弘前アップルクラブを作っていくことが目標です。会員の皆さまがお忙し



たいと思っております。4名の新会員の方が加わってくださり、ますますクラブがパワーアップしたと思っております。会員増強の目標は15名ですので、あと11名の増強をしていきたいと思っております。一人では何もできませんので、皆さまのお力をお貸しください。ますます楽しいアップルクラブへしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします」

いのはじゅうじゅう承知いたしておりますので、どなたが何を引き受けても簡単にやれるような書式をしっかりと作り上げたいと思います。ロータリーの基本はしっかり守りながら、アップルらしいロータリークラブを創っていければいいと思っております」



ニコニコ報告 (6,590 円)



会長挨拶



山本周平会長：竹浪大輔さん首大丈夫でしょうか。最近体調を崩されている方が多いようですが、皆様お身体大切に！私も去年の暮れから正月ギックリ腰だったので、今年はお酒の量を増やして、体を柔らかくしていい締めをしたいです！クリスマス例会、寺子屋飲むぞ～、あっ、頑張るぞ～。

おかげさまで無事、年次総会を終えることができました。ありがとうございました。簡単に半年を振り返りますと、まったくわからないながらにスタートしてきて、だんだんロータリーがわかってきました。これからの半年、これまでやってきたことを踏まえてやっていきたいと思っております。これからの例会では少しスパイスを効かせて、もっともっと楽しい例会にしてい

関場慶博会員：今年も残すところ数日余り、何となく気ぜわしい毎日です。ノロウイルス胃腸炎も流行しています。余り遅くまで飲み過ぎないようにしましょう、渡邊さん。

三浦順子会員：寒くなりましたネ～♪皆様、雪道の運転気をつけましょうね！12/23はクリスマス例会です。パートナーさん、お子さん、お孫さんつれてきて下さいね！



坂本大輔会員：風邪などが流行っています。お体を大切に、年の瀬をお過ごし下さい。

田中裕介会員：先日、田村さんに車検をお願いしてきました。素早くかつ丁寧な対応、楽しい雑談にとっても満足しました。また車のことで何かあれば相談にのって下さい。

木村由美会員：昨日のびっくり出来事。久しぶりにタンスから黒のタイツを取出し、足を入れたら、なんと針を刺したような痛み！みつばちが住みついていたみたいです。私、大丈夫かしら・・・。

宇野純子会員：板澤さんお誕生日おめでとうございます。雪が降ってから、ワンちゃんを山に放しています。山は大きなドックランで、ノビノビし勇ましい姿が好き！犬笛を吹くと戻ってくるので一安心。

渡邊潔会員：板澤さんお誕生日おめでとうございます。竹浪くんもうすぐ誕生日ですね。早く首が良くなるといいですね。本校全日制の生徒会長が陸奥新報の取材を受けます。記事は年末に載ると思います。皆さんご覧下さい。

吉澤葉子会員：山本会長、年次総会有意義に終了して良かったですね。アップルRCは、まさしく一步一步つみ重ねて行くのだなと、改めて実感しております。板澤さん、お誕生日おめでとうございます。

板澤雅人会員：先週は大雪にどうなる事かと思いましたが、大荒れの予想に反してさほど降らずとりあえずホッとしています。

岡本薫会員：アップルロータリーに参加して早9ヶ月。皆さんとの出会いに感謝しています。ロータリーの「友」1月号の「友愛の広場」に私が寄稿させていただいたものが掲載されますのでお楽しみに。

山田順子会員：あー師走ですー！なんとか今年をのり切りたい・・・。

上田勝会員：コンビニで大学時代の後輩にバッタリ会ってびっくり。大学祭の実行委員会だったメンバーと久しぶりに集まろうという約束をし、今から楽しみです。

荒田俊治会員：クリスマスのシーズンに雪が降り、それっぽくなって最高です。



12月23日はクリスマス家族例会です。お子さんの参加が少ないようです。このままですと、ご老人ばかりのクリスマス例会になりそうなので、お子さん、お孫さんをぜひ連れてきてください。（奉仕プロジェクト委員会）



出席報告

第28回例会：
会員数 29名
出席者数 17名
出席率 59%
修正出席率 97%

【メイクアップ】

12月6日 山本会長、坂本会員、荒田会員、関場会員、竹浪会員、宇野会員（理事会）

12月9日 山本会長、坂本会員、関場会員、三浦会員、宇野会員（理事会）